



**#ROSAICELARODRÍGUEZ**



**ARRANCAN MESAS CON  
MADRES BUSCADORAS P9**

FOTO: ESPECIAL



#SEGOBYCOLECTIVOS

# Acuerdan un trabajo conjunto

## EN PRIMERA REUNIÓN OFRECEN MÁS APOYO A LAS BUSCADORAS

23

DE MAYO ES LA SIGUIENTE REUNIÓN CON BUSCADORAS.

3

REFORMAS EN MATERIA DE DESAPARICIÓN DE PERSONAS.

POR FERNANDA GARCÍA

PAÍS@ELHERALDODEMEXICO.COM

El Estado mexicano tiene la obligación de llevar a cabo la búsqueda de personas desaparecidas, y con ello, asegurar la coordinación y cooperación entre instituciones de los tres órdenes de gobierno, así como con fiscalías y procuradurías de justicia estatales, afirmó la secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez.

Durante la primera mesa de diálogo con colectivos de búsqueda, la funcionaria federal indicó que los ejes centrales del gobierno de la presidenta Claudia Sheinbaum son la construcción de paz y la lucha contra la impunidad.



NOS HE-  
MOS COM-  
PROMETI-  
DO A QUE  
TENGAN UN  
BUEN TRA-  
TO'.

**ROSA ICELA  
RODRÍGUEZ**  
TITULAR DE  
LA SEGOB

Incluso, sostuvo que para lograrlo es necesario fortalecer las instituciones encargadas de la búsqueda de personas. "Nosotros tenemos la instrucción de la presidenta Sheinbaum de atender como una prioridad el problema de la búsqueda de personas desaparecidas y no localizadas, así como garantizar que haya verdad, justicia y atención a las familias", detalló.

La secretaria resaltó que la jefa del Ejecutivo también ha instruido a los servidores públicos a actuar con sensibilidad con quienes buscan a sus hijos o sus seres queridos y a escuchar las necesidades de los familiares de desaparecidos.

La funcionaria, además, dijo a los colectivos que el gobierno los reconoce como víctimas y su derecho a participar en las acciones que se implementen para la búsqueda y localización de sus seres queridos.

"Ustedes, como víctimas, son el centro en todas las etapas para alcanzar la justicia y la no impunidad. Quiero reiterar mi agradecimiento para el inicio de este diálogo", expresó.

Por su parte, Indira Navarro, dirigente del colectivo Guerreros Buscadores de Jalisco, señaló que los activistas no son enemigos del gobierno federal.

"Creo que es el comienzo para caminar juntos, nosotros no somos enemigos, queremos caminar de la mano con ustedes, trabajar en coadyuvancia, ser escuchados, y no sólo ser escuchados, sino que haya diálogo", aseguró.

Finalmente agradeció a la titular de la Segob, en nombre de las víctimas, "por tomarnos en cuenta", enfatizó. ●



## PREVALECIÓ EL DIÁLOGO

1

- Indira Navarro, de Jalisco, señaló que los activistas no son enemigos.

2

- Es el comienzo para caminar juntos y trabajar en coadyuvancia, dijo.

3

- Rosa I. Rodríguez agradeció la confianza para avanzar en el tema.

FOTO: ESPECIAL

